



UN PA- SO ADE LANTE

La provincia de Sevilla ha estado secun-
dada estos días por la llamada de la
JUNTA DEMOCRATICA PROVINCIAL a unas jorna-
das de lucha de todo el pueblo contra la
Dictadura fascista.

Puede decirse que la consigna "La JUNTA
está en la calle" era una realidad. En to-
das partes se hablaba de la JUNTA, el nom-
bre de la JUNTA ha recorrido toda la provin-
cia.

Los obreros industriales, los jornaleros,
los campesinos, las amas de casa, los profe-
sionales, los estudiantes... todos los que
estamos oprimidos por el fascismo y quere-

mos la libertad hemos visto palpablemente estos días cual es el camino para acabar con él.

Pero el camino de la libertad tiene todavía en la provincia de Sevilla muchos baches y desigualdades.

Estos días hemos podido comprobar como allí donde han existido organizaciones que agru-
pan en torno suyo al pueblo y lo dirigen, la lucha se ha llevado a cabo con resultados
positivos.

Las COMISIONES OBRERAS (CC. OO.) de la CONSTRUCCION en Sevilla, las CC.OO. de Morón, -
Las COMISIONES de JORNALEROS en Lebrija... han hechos suyo el llamamiento de la JUNTA DE-
MOCRATICA.

Las juntas democraticas de pueblos, barrios en las que de una forma u otra estaban ver-
daderamente representados los vecinos, en las que verdaderamente era una realidad la UNI-
DAD DE ACCION de las fuerzas obreras y populares, se han mostrado como instrumentos idone-
os para movilizar a las masas y dirigir su lucha contra la Dictadura.

También se ha podido comprobar la existencia de juntas democráticas que no han asumido
la tarea de movilizar al pueblo, como algunos mantienen criterios muy estrechos de los que
deben ser las organizaciones de masas de la clase obrera y de otros sectores populares, im-
pidiendo la unión para el combate.

En estos días se ha advertido claramente estas dos posturas en el modo de concebir y
llevar adelante la ALTERNATIVA DEMOCRATICA.

Comité Provincial del PARTIDO del

TRABAJO de ESPAÑA

Sevilla, Junio

1976



La segunda postura es la de aquellos que esperan que la Dictadura se caiga solo a base de palabras, la de aquellos que no se han preocupado de organizar a las masas. Con protestos como de que no puede asustarse a la derecha o que ahora las Elecciones Sindicales impiden la movilizaci6n de la clase obrera contra el Gobierno (como si los obreros no quisieramos los puestos sindicales, precisamente, para elevar la lucha contra el Gobierno). Esta postura a lo unico que conduce es a que al Regimen le queden muchos años de vida y que por lo tanto, la corrupci6n, el paro, la emigraci6n y la falta de libertades, sigan siendo padecidas por nuestro pueblo.

La primera postura es la de los que, sin dejar de trabajar por la union mas extensa posible de todos los que no esten conformes con el fascismo, ponen su confianza sobre todo en la organizaci6n de la clase obrera en su union con las demas clases y capas del pueblo y en el combate decidido de esto. Por esto camino el fascismo caera y todos las maniobras de los vacilantes se voran frustradas.

Cuando la clase obrera se pone decididamente a la cabeza de la lucha, que emprenden todas las masas oprimidas para conquistar EL PAN Y LA LIBERTAD, el fascismo y todos sus lacayos tiemblan, la unidad de todas las fuerzas que se lo oponen se fortalece y el camino hacia la victoria se amplia y se clarifica.

En este momento en que el Regimen se debate entre convulsiones cada vez mas grandes, la movilizaci6n de las masas contra el, es lo unico que puede derribarlo e impedir que el fascismo continúe bajo la monarquía Juancarlista.

Pero para ello es necesario:

- Que sigan fortaleciendose las Comisiones Obreras.
- Que se cron en todas partes, hasta formar un potente e invencible Frente Unido de la clase obrera.
- Que las J.J.D.D. se extiendan a todas partes, hasta el ultimo barrio y pueblo y tomen en sus manos la tarea de unir y movilizar resueltamente a todos los antifascistas.
- Que se acabe en todas partes con el partidismo estrecho y sectario que impide la union del pueblo para el combate.

LLAMAMOS

A todos los trabajadores de la ciudad y del campo, a extender y fortalecer las CC.OO. y de Jornaleros en todos los centros de trabajo y localidades.

A todas las Organizaciones Politicas Antifascistas a marchar por el camino de la unidad, a fortalecer la union y el combate de todo el pueblo contra la Dictadura.

A todos los democratas y antifascistas a crear J.J.D.D. en todos los rincones de la provincia.

A la juventud a incorporarse y desarrollar el Movimiento Democratico de la Juventud que estos dias a demostrado su ardor revolucionario.

INFORMACION - INFORMACION

DIA 24

Rectificacion de S.A. CROS: Asamblea de 200 obreros donde se plantearon problemas de indole reivindicativo. Se hablo de la jornada de lucha convocada por la J.D. Mas tarde se incorporaron al trabajo.

LA RINCONADA: Concentracion de mas de medio centenar de personas. Mitin sobre el llamamiento de la Junta Democratica.

DIA 25

= A la 1^a concentracion de 200 personas en el Rectorado, convocada por la J.D. de Universidad para entrogar el Manifiesto Universitario y obtener del Rector informaci6n de los detenidos. Se coloco una pancarta en la puerta.

= A la 1^{1/2} son detenidas dos personas en la puerta de la Facultad de Filosofia.

= A las 3 detienen a una persona en las puertas de I.S.A.

= A las 9 concentracion convocada por el Movimiento Democratico de la Juventud, de 400 personas en el barrio de la Barzola. Se dieron dos mitinos sobre la situaci6n de la juventud y se colocaron dos pancartas: "M.D. de la J. con la J.D." y "Por la conquista de la libertad". Se hizo una marcha hasta la Ronda Pio XII, interceptandose el trafico durante varios minutos, disolviendose al grito de "Viva la Junta Democratica".

= Mas de medio centenar de maestros se concentraron en la delegacion del Ministerio de Educacion y Ciencia. Se leyo un manifiesto sobre la necesidad de la incorporacion de los maestros al Movimiento Democratico de todo el pais.